

あおはる 日記

町内の中学校の
部活を紹介します

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う(一財)全日本剣道連盟からの対人稽古自粛依頼も解除され、感染症予防を徹底しつつ、やっと本格的な活動が始まった春木中学校剣道部を取材しました。



今年の剣道部は、入部して初めて竹刀を握った部員、幼少期から経験のある部員など、剣道歴も様々な2年生13人、1年生9人の総勢22人。取材前にいただいた事前聞き取り表では、「練習ではしっかりと声を出し、全力で取り組み姿勢は、彼らの魅力であり、素晴らしいところだ。ただ、おしゃべりしたり、仲間と遊んだりしたい気持ちもわかりますが、練習が終わったら素早く片付け、早く帰りましょう」という顧問の富岡先生からのコメント。

「攻め手」がその際について、大きな声を発して次々と技を繰り出します。稽古が始まった武道場は、部員らの技の前後の掛け声だけでなく、竹刀で打った音や素早い踏み込みによる足音などが響き渡り、とても迫力のある光景となりました。

最後に、幼少期から剣道歴のある主将の立花さんは、「中学生になると、竹刀の振りや、すり足のスピードが急に速くなるので、素振りや足さばきなどの基本練習もしっかりと行い、このメンバー全員が楽しく良い雰囲気の中で活動できるよう頑張ります」と新チームの主将としての抱負を語ってくれました。

部活動後に、みんなで鬼ごっこをして遊ぶなど、部員同士がとても仲良しの春木中学校剣道部。富岡先生は、「日も短くなってきたので、片付けと下校までのスピードも身につけて欲しい」と話していました。



春木中学校 剣道部

- 顧問
みやいし ともゆき
宮石 智幸先生
とみおか ゆうは
富岡 裕葉先生
- 主将
たちばな はやと
立花 駿斗さん(2年生)

図書館だより

◎ 問い合わせ
町立図書館(町民会館内)
☎ 0561-382900

新着図書

● 一般向け

『類』

朝井まかて 著

『灯台からの響き』

宮本輝 著

『しようがの料理』

有元葉子 著

『簡単手作り石けん、ハンドジェル、ハンド&マスクスプレー』

生活の木 著

『はじめてのセルフリノベ』

長野恵理 著

● 児童書・絵本

『みんなに話したくなる感染症のはなし』

仲野徹 著

『まほうのハッピーハロウィン』

石津ちひろ 文

『さぐるつ生物多様性』

岡崎務 著

『火狩りの王4 星ノ火』

日向理恵子 著

『キャラメル色のわたし』

シャロン・M・ドレイパー 作

図書館行事

※おはなし会などのイベントにつきましては、ホームページなどでお知らせいたします。

今月のPICKUP



「簡単手作り石けん、ハンドジェル、ハンド&マスクスプレー」
生活の木 著



「類」
朝井まかて 著



「キャラメル色のわたし」
シャロン・M・ドレイパー 作



「まほうのハッピーハロウィン」
石津ちひろ 文

11月の休館日

毎週火曜日(10日、17日、24日)
システム入れ替えのため(4日(水)~8日(日))
整理休館日のため25日(水)

※新型コロナウイルスの感染拡大状況によって変更になる場合がございます。